



**Le manager-sélectionneur des Lions Indomptables, Rigobert Song, a reconnu les erreurs commises lors du match contre la Guinée et promet de les corriger.**

Ce lundi, l'équipe camerounaise a concédé un match nul (1-1) malgré une supériorité numérique face à un adversaire réduit à dix joueurs.

Rogobert Song, lors d'une conférence d'après-match, a reconnu des manquements : « Nous allons corriger les erreurs et répéter le travail... Les joueurs connaissent leur mission et nous, l'équipe technique, travaillerons ensemble pour résoudre les problèmes rencontrés ».

Ce match d'ouverture de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) a été jugé décevant par les spécialistes du football et les supporters camerounais, qui espéraient une victoire convaincante pour gagner en confiance. Les Lions Indomptables ont concédé un but à la 10e minute suite à une erreur défensive, mais ont réussi à égaliser à la 51e minute grâce à une tête de Frank Magri.

Cette performance a été jugée insatisfaisante par les observateurs. Martin Camus Mimb, journaliste et analyste sportif, a indiqué dans une vidéo sur Facebook que le Cameroun avait raté une occasion de remporter les trois points contre une équipe guinéenne réduite à dix joueurs. Il a également noté le manque d'élaboration de jeu et d'intensité de l'équipe

camerounaise. Selon lui, une victoire contre la Guinée aurait été essentielle pour s'assurer une qualification au second tour, surtout face à un adversaire redoutable comme le Sénégal. Le prochain match du Cameroun sera contre le Sénégal, tenant du titre et considéré comme l'une des meilleures équipes du continent. Le Cameroun devra montrer un tout autre visage et corriger les erreurs commises lors du match précédent s'il souhaite remporter la victoire et se qualifier pour la suite de la compétition.

Après la première journée, le Sénégal occupe la première place du groupe C avec trois points, suivi par le Cameroun et la Guinée, tous deux avec un point. La Gambie est actuellement en dernière position sans aucun point. La pression est donc sur Rigobert Song et son équipe pour rectifier le tir et offrir une performance convaincante lors du prochain match contre le Sénégal vendredi prochain. Les supporters camerounais espèrent voir une équipe plus déterminée et organisée, prête à relever le défi contre le favori du groupe.